
 

 

 

 

 

 

 

今の時代だからこそ 

松原 隆志 

 素晴らしい体育大会でした。笑顔いっぱい、明るくいきいきとした表情がとても印象的で、「す

ごい！」を連発した体育大会でした。なかでも大きく腕を振り、足を高く上げ、足並みがそろっ

た入場行進と、指先までピンと伸びたラジオ体操には感動しました。 

個人の特性や「らしさ」が尊重される時代です。そのため、なかなかこのような「集団美」を目

にすることが少なくなりました。だからこそ、個人美だけでなく、集団の力を示すチームワーク

も大切だとあらためて実感しました。 

そんな素晴らしいチーム 50回生の中で、個人の特性や「らしさ」を活かして、規律ある学校生

活を過ごしましょう。私にとってこれから 3 月までつづく、香寺高校での「初めて」を楽しみに

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年 10 月 21日 

兵庫県立香寺高等学校 ５０回生 年次通信 

第 26号 年輪５０ 

  １組  水田 琴葉 

 どのクラスよりも目立ちたがり屋な１組は、本番当

日、竹内先生オリジナルの黄色いシーサーマスクをつけ

気合を入れました。今年は例年に近い競技種目ができ、

盛り上がって楽しかったです。クラスの活躍で、総合３

位になり、また２年次の団結が見られ感動する大会とな

りました。来年の体育大会がさらに楽しみになってきま

した！！！また、コロナ禍の中で体育大会ができたのは

先生方のおかげです。ありがとうございました。 

２０２２ 体育大会終えて 

  ２組  中安 倖一朗 

 体育大会を終えて、クラスの絆がより一層深くなった

と感じました。さらに学年の団結力も上がったなと思い

ました。ラジオ体操や行進を、何回も練習したのはしん

どかったですが、そのおかげで、すごく良いラジオ体操

や行進になったと思います。クラスは表彰されませんで

したが、みんな一生懸命がんばって、とても思い出に残

る体育大会になりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【香寺高校ホームページについて】 

アドレス ： http://www.hyogo-c.ed.jp/~kodera-hs 

香寺高校ホームページは右記の QRコードでもご覧いただけます。 

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご活用ください 

  ４組  田路 希 

 高校生になって２回目の体育大会は、昨年できなかっ

た競技も今年はできるようになり、より楽しめました。 

ただ、体育委員の仕事を率先してすることができなかっ

たので、来年もそういう機会があれば、積極的に行動し

ていきたいと思いました。来年は高校生活最後の体育大

会になります。団体種目や年次対抗の競技、年次演技な

どを、みんなで協力し合い最高の体育大会にしたいと思

います。 

  ５組  内藤 一貴 

 体育大会で印象に残っているのは、クラス総合優勝よ

りも、個人的には「綱引き」です。特に１年生の我慢強

さと逆転劇には本当にびっくりしました。体育大会では

ラジオ体操の指揮に選ばれたのですが、初めてなのです

ごく緊張しました。本番は、うまくできるかよりも自分

の声が枯れてしまわないかを心配して、逆に緊張がほぐ

れました。達成感もあり貴重な体験をさせていただき、

ありがとうございました。 

２０２２ 体育大会終えて 

  ３組  藤岡 宙希 

 今年の体育大会は、昨年以上に盛り上がりました。ど

のクラスも全力で競技に取り組んでいて、すごく格好よ

かったです。ある先生から「二年生はすごく成長したな

あ」と言われましたが、自分も実感していました。来年

の体育大会は香寺高校の最高学年として臨みます。今ま

での３年生に負けないくらい最高で最強の３年生とし

て挑みましょう。 

 

 

 
 

総合優勝 ２年５組  準優勝 ２年４組   

３位 ２年１組 「元気があれば 何でもできる」 


